

"Mel" Zelaya:

"No hay ninguna necesidad de pedir asilo, si no hospitalidad"

"Quiero retornar a mi país, soy el presidente de los hondureños"

A media de hora haber llegado al aeropuerto Juan Santa María de Costa Rica, el Presidente Manuel Zelaya, en compañía del presidente costarricense, Oscar Arias, dijo que "fue secuestrado a la fuerza, con violencia y brutalidad, este secuestro es un zarpazo al país".

El mandatario repudió el hecho que la cúpula de las Fuerzas Armadas lo ha traicionado y engañado.

"Confío en que el grueso de los componentes del ejército no estén de acuerdo con el atropello a la democracia hondureña".

Zelaya indicó que golpistas tienen militarizado el país y que a su familia la están persiguiendo, a su esposa la están amenazando de muerte si no se entrega.

Zelaya relató que a eso de las 6:00 de la mañana escuchó una balacera en su residencia, posteriormente ingresaron los militares y lo capturaron, "estaba en pijama y al salir me tocó escu-

darme en la azotea para protegerme de los balazos".

"Quiero escuchar la voz del cardenal Rodríguez y de los pastores", clamaba el Presidente, al mismo tiempo que llamaba a sus activistas a protestar.

"No pedí asilo, los infractores de la democracia me trajeron aquí, me sacaron a balazos".

"Este es un grupo de un grupo mal habido de militares, no son todos los militares, es una pequeña élite económica que ha provocado este terrible evento, no quise decir nada en el vuelo porque venía custodiado por tres militares, no me quisieron decir a dónde veníamos, sólo abastecieron combustible en Comayagua después miré que agarramos al sur hasta que llegamos a Costa Rica".

En su comparecencia, pidió al gobierno de Estados Unidos la restitución de la democracia en el país, y al mismo tiempo le recomendó al ministro de Seguridad, Jorge Rodas Gamero, proteger su familia.

"Gracias a Dios que no me han asesinado. Soy el presidente de los hondureños, sólo el pueblo me puede quitar o poner, ninguno de esos grupos de gorilas me van a quitar el poder, he sido secuestrado a la fuerza con violencia y brutalidad, este secuestro es un zarpazo al país, una bofetada al mundo entero".

Agradeció la hospitalidad del gobierno de Costa Rica. "Gracias a la hospitalidad de los costarricenses, estoy bien y ahora mismo está llegando el embajador de Nicaragua en Costa Rica y el embajador de Venezuela para acompañarme".

Al pueblo le solicitó que se una al diálogo e inicie marchas pacíficas para que se restituya la democracia y llamó a los soldados para que no cometan un crimen contra la Constitución.

Zelaya recordó que invadieron su casa a balazos, lo empujaron con la bayoneta, "me amenazaron con dispararme", lo que considera que es un secuestro brutal porque lo han hecho sin ninguna justificación.

"He sido víctima de una extorsión, de un chantaje, de un secuestro, fui sacado de mi casa apuntado con arma de grueso calibre, he sido subido a un avión a la fuerza, esto no tiene ningún carácter de legalidad, esto es un exceso de la brutalidad".

El mandatario aseguró que "no hay ninguna necesidad de pedir asilo sino hospitalidad, sigo siendo el Presidente de Honduras aunque estos bárbaros inciten a las FF.AA. a cometer un delito".

Dijo también que si el embajador de EE.UU. en Tegucigalpa, Hugo Llorens, está detrás de esto, que lo aclare; si niega el apoyo, ellos pueden evitar este terrible golpe que le están dando al pueblo y a la democracia.

"Voy asistir mañana a la ciudad de Managua a una cumbre



El ex presidente Manuel Zelaya, mientras era trasladado al aeropuerto de Costa Rica, rumbo a Nicaragua.



Zelaya fue recibido por el presidente de Costa Rica, Oscar Arias.

que está confirmada, asistiremos a esa reunión como Presidente de Honduras".

Zelaya también negó en Costa Rica haber renunciado a su cargo, como había anunciado poco antes del Congreso Nacional hondureño.

"Nunca he renunciado y nunca voy a utilizar ese mecanismo", dijo Zelaya a la cadena CNN en español minutos después de que los miembros del Congreso Nacional hondureño aceptaran una renuncia del gobernante, en una sesión extraordinaria convocada tras su detención y envío por la fuerza a Costa Rica.

CONDENA SALIDA

El presidente de Costa Rica, Oscar Arias, repudió el golpe de Estado calificándolo como un retroceso lamentable no sólo para la democracia hondureña sino para la democracia centroamericana, Latinoamérica y todo el hemisferio.

"Espero que se condene sin ninguna contemplación este golpe de Estado, creemos que la democracia centroamericana se había consolidado lo suficiente como para que esto no volviera a ocurrir".

Además, lamentó que haya civiles, líderes políticos y parte de la sociedad civil en nuestros pueblos que todavía cometan el error y aplaudan el golpe de Estado.

"Como lo acaba de decir el presidente, hay elecciones para noviembre de este año en Honduras, y que se interrumpa de esta manera el orden constitucional, es inaceptable, espero que todo el hemisferio condene este golpe de Estado".

Arias manifestó que el Presidente Zelaya "no está pidiendo asilo político, le he invitado a que viajemos mañana a Nicaragua a la reunión del SICA, el es el presidente constitucional de Honduras".



El ex mandatario ofreció una conferencia de prensa en Costa Rica, aún vestido con su pijama.